



Notice and consent regarding personal information

Avis et consentement afférents aux renseignements personnels

Notice and consent regarding personal information

At the request of your employer (the “Company”) you have been issued a corporate credit card (the “Card”) by Bank of America, National Association, Canada Branch (the “Bank”) as part of a Corporate Card or Purchasing Card program (the “Program”) that the Bank has agreed to provide to the Company. The Corporate Card or Purchasing Card is issued for the business purposes of the Company. Even though the Card has been issued for business purposes only, some of the information that you have provided us or that relates to the business transactions conducted using the Card may be considered personal information under the provisions of the Personal Information Protection and Electronic Documents Act (Canada) (the “Act”). The purpose of this Notice and Consent is to inform you of the Bank’s collection, use and disclosure of any “personal information” about you. By accepting, signing, activating or using the Card you agree to these terms. What kind of information is NOT considered personal information? Your name, title, business address and business telephone number are not considered personal information for purposes of the Act.

What kind of information could be considered personal information under the Act?

The Act does not specifically limit its definition of personal information. It states that personal information is information about an identifiable individual, subject to certain exemptions. For example, your unlisted home address or telephone number, if you provided these to us for mailing or contact purposes, could be considered personal information. Information about the transactions that you enter into using the Card could also be considered personal information. Although your credit limit has been assigned by your employer and is not based on your personal credit history, it too could be considered personal information.

How we use your personal data

We will collect, use or disclose your personal data:

- to administer your card and account and provide services to you;
- to facilitate transactions;
- to comply with the rules of any relevant card scheme;
- to carry out, monitor and analyze our business;
- as part of the sale, merger or similar change of our or any Bank of America Corporation business;
- to comply with any laws, rules or regulations (including anticorruption and bribery laws, anti-terrorism laws and anti-money laundering laws) in any country; and to detect, prevent and investigate fraud.

This also includes sharing the personal information mentioned in the previous paragraph with the Company, the Bank's service providers and, at the Company's request, the Company's service providers. The Bank does not disclose your personal information to others for marketing purposes without your consent. Where the Bank has made arrangements with others to provide various services to the Bank in connection with the administration of the Program, the Bank retains responsibility for your personal information and takes appropriate measures to ensure that while your personal information is being processed by such third parties it receives a level of protection

comparable to that which the Bank gives to it. You may withdraw your consent by returning or canceling your Card.

Avis et consentement afférents aux renseignements personnels

À la demande de votre employeur (la << Compagne >>), une carte de crédit professionnelle (la << Carte >>) a été émise en votre nom par la Banque d'Amérique, National Association, succursale du Canada (la << Banque >>) dans le cadre du programme de carte de crédit ou carte d'achat professionnelle (le << Programme >>) que la Banque a accepté de fournir à la Compagnie. La carte de crédit ou carte d'achat professionnelle est émise à des fins professionnelles au nom de la Compagnie. Même si la Carte a été émise à des fins professionnelles uniquement, certains renseignements que vous nous avez communiqués ou qui se rapportent aux opérations commerciales réalisées en utilisant la Carte seront considérés comme des renseignements personnels en vertu de la Loi sur la protection des renseignements personnels et les documents électroniques (Canada) (la << Loi >>). L'objet du présent avis et consentement est de vous informer de la collecte, de l'utilisation et de la divulgation des << renseignements personnels >> vous concernant. Le fait d'accepter, de signer, d'activer ou d'utiliser la carte constitue un consentement aux présentes conditions. Quel type de renseignements ne sont PAS considérés comme des renseignements personnels? Votre nom, votre poste, votre adresse professionnelle et votre numéro de téléphone professionnel ne sont pas considérés comme des renseignements personnels en vertu de la Loi. Quel type de renseignements pourraient être considérés comme des renseignements personnels en vertu de la Loi?

La Loi ne stipule pas de définition précise des renseignements personnels. Elle prescrit que les renseignements personnels sont des renseignements concernant un individu identifiable, sous réserve de certains exclusions. Par exemple, votre adresse personnelle confidentielle ou votre numéro de téléphone non inscrit, si vous nous les avez communiqués à des fins d'envoi postal et de contact, pourraient être considérés comme des renseignements personnels. Les renseignements concernant les transactions que vous réalisez en utilisant la carte pourraient également être considérés comme des

renseignements personnels. Bien que votre limite de crédit ait été fixée par votre employeur et qu'elle n'est pas basée sur vos antécédents personnels en matière de crédit, elle pourrait également être considérée comme un renseignement personnel.

Utilisation de vos données personnelles

Nous recueillerons, utiliserons et communiquerons vos données personnelles:

- pour gérer votre carte et votre compte, et vous fournir des services;
- pour faciliter les transactions;
- pour respecter les règlements des réseaux de paiement par carte;
- pour réaliser, surveiller et analyser nos activités;
- dans le cadre de ventes, de fusions et d'autres changements similaires impliquant Bank of America Corporation;
- pour respecter toute loi et réglementation applicable (incluant les lois anticorruption, antiterrorisme et antiblanchiment d'argent) de tout pays; et pour détecter, prévenir et enquêter sur la fraud

Cela comprend également la divulgation des renseignements personnels mentionnées au paragraphe précédent à la Compagnie, aux fournisseurs de services de la Banque, et à la demande de la Compagnie, aux fournisseurs de service de la Compagnie. La Banque ne divulgue pas vos renseignements personnels à des tiers à des fins de commercialisation, sans votre consentement. Lorsque la Banque a conclu des ententes avec des tier pour fournir les différents services à la Banque corrélativement avec l'administration du Programme, la Banque assume néanmoins la responsabilité de vos renseignements personnels et prend les dispositions appropriées pour s'assurer que lors du traitement de vos renseignements personnels par lesdits tiers, ils reçoivent un niveau de protection comparable à celui offert par la Banque. Vous pouvez retirer votre consentement en retournant ou en annulant votre carte.